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１  内容  

別紙のとおり  

・市長、出演者コメントなど  

 

 

※「佐賀県唐津市のこと、もっと知って下さい。」のＭＶは、市公式  

ＹｏｕＴｕｂｅ「唐津市魅力発信チャンネル」で見ることができます。  

（本件の問い合わせ先）  

経済部  からつブランド・ふるさと寄附推進課  

担当：富永、畔田  

電話：直通７２－９１９６（内線２３３１）  

「日本国際観光映像祭」の「シティプロモーション」部門で 

優秀賞を受賞 

～唐津市×新日本プロレスコラボ事業作品・ＭＶ  

「佐賀県唐津市のこと、もっと知って下さい。」～  

News Release

概要  

 令和４年度に新日本プロレスリング（株）との唐津産品等プロモーション

事業の一環として制作した、唐津市のプロモーション用ミュージックビデオ

(ＭＶ）が、「第６回日本国際観光映像祭」日本部門の「シティプロモーショ

ン」カテゴリーにおいて優秀賞を受賞しました。  

ロング ver.は  

こちらから↑  

ショート ver.は  

こちらから↑  
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唐津市経済部

Press Release

「日本国際観光映像祭」の「シティプロモーション」部門で優秀賞を受賞

～唐津市×新日本プロレスコラボ事業作品・MV「佐賀県唐津市のこと、もっと知って下さい。」～

今後はさらなる認知度向上を図りつつ、唐津市を肌で感じていただけるような取り組みを継続してまいります。
なお、本作品はフルバージョン（2分30秒）とショートバージョン（30秒）の2種類があり、市公式YouTubeと新日本プロレス
公式YouTubeで現在も好評公開中です。

「第６回日本国際観光映像祭」は、3月13日～15日の３日間にわたり、阿寒湖アイヌシアター（北海道）で開催され、
日本部門応募総数２４２本のうち、 「シティプロモーション」 部門には３２本の応募があり、１９本がオフィシャルセレク
ション（入選作品）として選定され、さらに評価が高かった７本がファイナリストとして、１５日に行われた「アワードセレモ
ニー」で紹介されました。また、各部門最優秀賞１本、優秀賞２本が選定され、本市の映像作品は「シティプロモー
ション部門」の「優秀賞」を受賞しました。

佐賀県唐津市のMV「佐賀県唐津市のこと、もっと知って下さい。」 が、「第６回日本国際観光映像祭」日本部門
の「シティプロモーション」カテゴリーにおいて、優秀賞に選ばれました。

「プロモーション映像は、観光地や特産品を言葉や文字を多く使用して表現することが多いが、本作品は、唐津市民が
新日本プロレスの皆さんを市民同様に受け入れ、どのシーンでも楽しく一体となって良さを伝えているところが、歌詞や
メロディーをさらにひきたて、タイトル通りのストレートな気持ちが伝わった。」と、評価していただきました。

本MVは、これまで唐津市のことを全く知らない人にも興味を持っていただけるよう、唐津市の観光名所である「唐津城」
や「虹の松原」などのすばらしい景観はもちろん、市長をはじめ、唐津を代表する祭り「唐津くんち」の曳き子の皆さんや
唐津城のマスコットキャラクター「唐ワンくん」など、市民も一緒になって作り上げた作品となっています。
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【受賞に寄せて】

唐津市長 峰達郎

監督： 平林 勇

唐津市の皆さん、日本国際観光映像祭での受賞
おめでとうございます！観光映像はアイデアやク
オリティよりも、地域の方々の幸福感が映像に映
り、それが見る人に強く伝わります。この受賞は
唐津市の皆さんと市の担当者の方々が一生懸命に
楽しく作った結果だと思います。その幸福感を引
き出したのが新日本プロレスの棚橋さんとライ
ガーさんです。すばらしい仕事に携わらせていた
だきありがとうございました！

新日本プロレス社長兼選手棚橋弘至

撮影当時は、コロナ禍真っ只中で「密」であることが、
悪とされた時代でした。でも、僕たちはいつも密であり
たいし、密になって、世の中に打って出るのがプロレス
です。その「密」が濃ければ濃いほど、ほかのタッグ
パートナーではなし得ない、カタルシスが生まれると
思っています。そういう意味で本作は、コロナという閉
塞感漂う時代への「アンチテーゼ」だったかもしれませ
んね。
新日本プロレスと唐津市のタッグは今や盤石の体制で

す。これからもどんどん盛り上げていきますよ！
じゃあ最後に、唐津のみなさん、愛してま〜す！

本市の認知度を向上するため、新日本プロレスと
タッグを組み、これまで取り組んできた成果が評価
いただけたものと思います。
今後も、皆様があっと驚くようなサプライズを提
供し、佐賀県唐津市のことをもっともっと、もっと
知っていただけるようまい進してまいります。


